

# El G9 dibuja en Toledo sus líneas de actuación en **nuevas tecnologías**

En la "cumbre" participaron representantes de las universidades de Castilla-La Mancha, Oviedo, Cantabria, País Vasco, Pública de Navarra, Zaragoza, Illes Balears, La Rioja y Extremadura

El Campus de Toledo acogió una reunión de la Comisión Sectorial de E-Learning Tecnologías de la Información y de la Comunicación (TIC) del Grupo 9 de Universidades (G-9), en la que se analizaron pormenorizadamente algunos de los asuntos en los que trabajan conjuntamente las universidades que conforman el Grupo y se han propuesto nuevas líneas de acción conjunta. La valoración del Campus Virtual Compartido G-9, el balance de la segunda edición del Máster en TIC y Entornos Virtuales de Formación y la puesta en marcha de nuevos títulos propios G-9 fueron algunos de los asuntos abordados del encuentro.

Presidida por el rector de la Universidad Pública de Navarra, Julio Lafuente, presidente de la Sectorial, la reunión ha contado con la presencia de responsables de Nuevas Tecnologías (vicerrectores, directores de área y directores de los Campus Virtuales) de las diferentes universidades que pertenecen al grupo.

A lo largo de dos jornadas de trabajo, el director del Campus Virtual Compartido del G-9, el profesor Joa-



En la imagen, los participantes en la reunión, en la que intervino la vicerrectora de Convergencia Europea por la UCLM

quín Sevilla, expuso los datos más significativos del pasado curso. El Campus Virtual Compartido, uno de los productos más exitosos del G-9, contó con casi 3.000 alumnos matriculados en alguna de sus 74 asignaturas, cursadas íntegramente a través de internet, durante el curso 2006/2007. El nuevo curso, que comenzará en el mes de febrero de 2008, ofertará 86 asignaturas, doce más que el año anterior, en una

apuesta clara por diversificar la oferta y hacerla aún más atractiva para los estudiantes, buscando la calidad y la coherencia académica.

## Máster on line

Los responsables de E-Learning TIC de las universidades del G-9 hicieron balance del comienzo de la segunda edición del Máster en Tecnologías de la Información y la Comunicación y Entornos Virtuales de Formación, que comenzó a impartirse íntegramente *on-line* el pasado 1 de octubre y conocieron, asimismo, las acciones de proyección y difusión que se han llevado a cabo para su puesta en marcha.

Durante la reunión se debatió en torno a la generación de futuros títulos propios conjuntos G-9, además del ya existente Máster TIC, que permitirá lanzar próximamente una convocatoria abierta a todo el profesorado de las universidades para la presentación de propuestas.

El Grupo 9 de Universidades, constituido como una asociación sin ánimo de lucro, está compuesto por nueve universidades públicas: la Universidad de Oviedo, la Universidad de Cantabria, la Universidad del País Vasco, la Universidad Pública de Navarra, la Universidad de Zaragoza, la Universitat de les Illes Balears, la Universidad de Extremadura, la Universidad de La Rioja y la Universidad de Castilla-La Mancha.

## El Archivo General inaugura una **fototeca digital**

El servicio de Archivo General Universitario ha puesto en marcha un nuevo servicio de fototeca digital que puede ser consultada por el personal de la Universidad de Castilla-La Mancha a través de la intranet corporativa.

La fototeca digital constituye el fondo fotográfico institucional de la UCLM, que abarca toda la historia gráfica oficial de la institución. Está integrada por los reportajes fotográficos realizados por el Gabinete de Comunicación del Rectorado desde su creación, en 1991, hasta la actualidad. Son más

de 4.500 reportajes, que suman 48.000 fotografías e incorporan, además, unos 2.500 ficheros textuales.

Por su carácter de documento interno, los reportajes fotográficos tienen un uso administrativo exclusivo, y su consulta y difusión quedan restringidas a la intranet. Pueden consultarse tanto los reportajes realizados hasta el año 2002, inclusive, con la nota de prensa correspondiente, en <https://intranet.uclm.es/> activando el enlace "Consulta a la base de datos del Archivo General Universitario".